

ABSTRAK

Nurhama, 2019. *Upaya Forum Kerukunan Umat Beragama dalam Menjaga Kerukunan Antar Umat Beragama di Kota Probolinggo*. Skripsi, Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan.

Kata Kunci : Forum Kerukunan Umat Beragama dalam Menjaga Kerukunan Antar Umat Beragama

Kerukunan umat beragama di Kota Probolinggo yang sangat agamis pluralistik dengan kondisi keamanan, sosial budaya yang harus dipertahankan dan juga toleransi yang dimiliki masyarakat sangat tinggi. Upaya FKUB di Kota Probolinggo yang profesional dalam menanggulangi masalah dalam keagamaan, dapat menciptakan kerukunan masyarakat dan agar masyarakat tenang dalam beribadah.

Fokus penelitian ini adalah penulis menganalisis bagaimana problema kerukunan umat beragama dalam kehidupan umat beragama di Kota Probolinggo tahun 2019, apakah upaya yang dilakukan forum kerukunan umat bergama dalam menjaga kerukunan antar umat beragama di Kota Probolinggo tahun 2019, dan apa saja hambatan-hambatan yang dihadapi forum kerukunan umat beragama dalam menjaga kerukunan antar umat beragama di Kota Probolinggo. Tujuan dari penelitian ini adalah mengetahui problema kerukunan umat bergama dalam menjaga kerukunan antar umat beragama serta upaya yang dilakukan oleh FKUB.

Metode penelitian ini yang digunakan adalah metode deskriptif kualitatif. Dengan 5 informan yaitu Ketua FKUB, Bangkesbanglinmas/Bangkesbangpol, agama Kong Hu Chu, agama Kristen dan agama Budha. Pengumpulan data ini menggunakan metode wawancara, observasi, dan dokumentasi. Dalam menganalisis data digunakan empat alur dari Lexy J. Meleong mengumpulkan data, membuat rangkuman inti, menyusun data, dan mengambil kesimpulan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa problema kerukunan umat beragama adalah kurangnya memahami makna dan fungsi agama, pendirian tempat peribadah, kurang memahami dan menghargai agama lain serta umat beragama sedangkan upaya yang di lakukan FKUB adalah mengadakan rapat koordinasi dengan pemuka agama, tokoh masyarakat, ormas dan mengadakan sesuatu kegiatan yang berhubungan dengan masyarakat.

Merujuk dari temuan tersebut dapat disimpulkan bahwa upaya FKUB di Kota Probolinggo sangat berpengaruh dalam menciptakan kerukunan antar umat beragama. Untuk itu agar dapat menciptakan kehidupan yang rukun, harmonis maka umat beragama saling toleransi supaya tidak terjadinya konflik.